

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 07 de enero de 2016.

INICIA GOBIERNO DE ECATEPEC PAVIMENTACIÓN EN SAN ISIDRO A TLAUTENCO PARA MOVILIDAD DE 4 MIL HABITANTES

*La obra beneficiará a vecinos de colonias como México Nuevo, La Joya, Vistas de Ecatepec y Casas Reales

Mejorar la movilidad urbana y contribuir a elevar la calidad de vida son los objetivos del Gobierno de Ecatepec al iniciar los trabajos de pavimentación de la calle Prolongación Emiliano Zapata, en el Pueblo de San Isidro Atlautenco, que por más de 50 años permaneció como camino de terracería, algo que permitirá a cerca de cuatro mil habitantes de la zona trasladarse de manera rápida y segura.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, informó que esta obra -la primera de la reciente administración-, forma parte de los trabajos realizados en coordinación con los gobiernos federal, estatal, para contribuir al desplazamiento adecuado de los vecinos de las comunidades de la zona y de quienes visitan el Panteón de San Isidro.

“Con esta pavimentación también contribuimos a la urbanización de la zona y beneficiamos a otros vecinos de colonias como México Nuevo, La Joya, Vistas de Ecatepec y Casas Reales, con lo que podrán acceder fácilmente a sus comunidades”, dijo el edil.

Señaló que la obra consistirá en la excavación y cubrimiento de aproximadamente dos mil 100 metros cuadrados con concreto hidráulico, pues la calle tiene una longitud de 240 metros lineales.

Elsa Rivero, vecina del Pueblo de San Isidro Atlautenco, comentó que desde hace 50 años esperaban piso firme en esta calle, ya que es el acceso al cementerio de la localidad.

“Cuando ocurría un deceso en nuestra comunidad era muy difícil caminar por esta calle. Ahora no sólo podremos caminar mejor, sino que dará otra vista a nuestra colonia”, refirió.

